



CONADESUCA

COMITÉ NACIONAL PARA EL DESARROLLO
SUSTENTABLE DE LA CAÑA DE AZÚCAR

Publicación:

Pronósticos de temperatura

El pronóstico de temperaturas da a conocer los principales sistemas meteorológicos que se prevén aumenten o disminuyan la temperatura en las regiones cañeras; la actualización del pronóstico es de forma constante, por lo que debe tomarse con reserva, ya que los sistemas meteorológicos que ocasionan dichas variaciones en las temperaturas pueden cambiar en su distribución e intensidad conforme el periodo de pronóstico aumenta.